

México: La 4ta Transformación.

(3)



Por Martha Eugenia López Villeda

El Movimiento de Reconciliación Nacional, (Morena), fue constituido por Andrés Manuel López Obrador (AMLO) en el año 2011.

En el V Congreso de MORENA (19 agosto 2018) Andrés Manuel López Obrador, ya electo presidente, y quien toma posesión el 1ro. de diciembre de 2018, expresó: "Ha quedado para la historia el proceso que emprendimos en los últimos tiempos enarbolando la bandera de MORENA, que condujo al triunfo político electoral del 1ro de julio de 2018. Esta gesta no se explicaría sin lo andado y sufrido por nuestros antepasados.

No olvidar jamás a los precursores de lo que hoy celebramos. Nosotros sembramos, pero también estamos cosechando el fruto de las ideas, el trabajo y la fatiga de la gente y de líderes de generaciones anteriores.

También subrayo que ese legado de convicciones y enseñanzas fue recogido y utilizado con rectitud, abnegación y eficacia por los militantes y dirigentes de nuestro movimiento. En vez de divisiones, la deshonestidad el egoísmo, la incongruencia o el sectarismo, se supo poner por delante el ideal, los principios, la imaginación, la humildad, el trabajo, a ras de tierra y la perseverancia.

Ha sido ejemplar el comportamiento de militantes y dirigentes de MORENA en pueblos, barrios, colonias, unidades habitacionales, estados y de aquellos que actúan y ayudaron desde la academia, las redes sociales, el periodismo y que forman parte de diversos sectores, clases, preferencias sexuales, religiones y de las distintas corrientes del pensamiento. Solo así se podía conseguir la victoria electoral.

El triunfo logrado parece todavía un sueño, pero obviamente es una realidad. El escepticismo no es una fantasía, tiene que ver con el hecho de que luego de una cauda de fraudes electora*Martha Eugenia López Villeda. Mexicano -cubana. Escritora de varios libros, entre ellos "Creo en Fidel", y artículos para Cubadebate, revistas, radio y emisora de comunidades. les y de autoritarismo, se arraigó el criterio de que solo se podía transformar por la vía armada, que no había otro camino.

Además esta versión se afianzó más con la propaganda de los hombres del régimen que sostenían aquellos de que a tiros llegamos y solo a tiros nos iremos.

Por eso el triunfo ha sido sorprendente y aleccionador. Todos recibimos de nuestros semejantes una gran lección de democracia política. ..

...Mi agradecimiento a Yeidckol Polevsky , Presidenta Nacional de MORENA, por su apoyo y lealtad a la causa"

Yeidckol Polevsky fue reelegida por un año como Presidenta.

El Movimiento de Reconciliación Nacional, fue constituido por AMLO en el año 2011.

Por decisión del presidente, Andrés Manuel López Obrador, a partir del 1 de diciembre de 2018, Los Pinos, residencia de 14 presidentes mexicanos, se convirtió en recinto cultural para el pueblo.

En este nuevo ciclo que vive México, Los Pinos recibirá a todo aquel que desee recorrer sus calzadas y galerías de estatuas, así como disfrutar de su arquitectura y sus eventos culturales. Los visitantes pueden ingresar de manera totalmente gratuita.

***Martha Eugenia López Villeda.** Mexicano -cubana. Escritora de varios libros, entre ellos "Creo en Fidel", y artículos para Cubadebate, revistas, radio y emisora de comunidades.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/exclusivas/195388-mexico-la-4ta-transformacion-3>



Radio Habana Cuba